



『創立60周年を祝う会』が行われました

10月29日（土）に創立60周年を祝う会が無事、行われました。新型コロナウイルス感染症予防のため、教室でリモート視聴しながらの実施となりましたが、それぞれの方法で活動し、会の雰囲気を楽しみながら参加しました。これまでの学習の中で、ドローン撮影、記念「傘」の装飾、それぞれの学部の発表に向けた活動に取り組んできましたが、それらが祝う会で披露され、みんなで学校の節目をお祝いすることができました。



小学部2年生

リモート画面をよく見て参加していました。「Happyバースデー」に合わせて、手作り楽器の鈴を鳴らしました。

小学部4年生

くす玉のひもを勢いよく引っ張って、上手に割ることができました。みんなの歓声を聞いて、ニコリ笑顔になりました。

小学部6年生

学校クイズで声のする方に視線を向けたり、フェルトでできたケーキを触って目を大きく開いたりしながら、楽しく参加しました。



中学部3年生

協力学級の友達や先生、看護師さん、保護者のみなさんと一緒に祝う会に参加しました。お揃いのTシャツは3年間着用したので思い出いっぱいです。

